

El Equipo de Gobierno pide a las mostoleñas y mostoleños propuestas para poner nombre al nuevo colegio del PAU – 4

Fecha de publicación: 15/03/2018 0:00

Descripción:

- La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse: "Desde el Equipo de Gobierno hemos considerado necesario pedir a la ciudadanía de Móstoles su colaboración para decidir cuál va a ser el nombre de mujer que vamos a proponer para este colegio".
- En la actualidad, solamente tres de los 35 Colegios Públicos de Infantil y Primaria de Móstoles tienen nombre de mujer, es decir, menos de un 10%.
- La concejala de Educación, Isabel Cruceta, "una vez más nos hace toparnos con la realidad, que pone de manifiesto hasta qué punto el papel de la mujer en la historia, en los manuales de arte, de literatura, en cualquiera de sus facetas, ha sido invisibilizado".



El próximo curso escolar Móstoles contará con un nuevo Colegio Público, el tan demandado por las vecinas y vecinos del barrio del PAU 4.

La gran acogida de la manifestación del pasado 8 de Marzo, Día de la Mujer, ha puesto de manifiesto, una vez más, lo necesario que es poner a la mujer en el lugar que merece en la sociedad.

Por ello, la alcaldesa de Móstoles, primera mujer en ostentar este puesto en la ciudad, Noelia Posse, ha manifestado que "desde el Equipo de Gobierno hemos considerado necesario pedir a la ciudadanía de Móstoles su colaboración para decidir cuál va a ser el nombre de mujer que vamos a proponer para este colegio".

En la actualidad, solamente tres de los 35 Colegios Públicos de Infantil y Primaria de Móstoles tienen nombre de mujer, es decir, menos de un 10%. Lo que según ha dicho la concejala de Educación, Isabel Cruceta, "una vez más nos hace toparnos con la

realidad, que pone de manifiesto hasta qué punto el papel de la mujer en la historia, en los manuales de arte, de literatura, en cualquiera de sus facetas, ha sido invisibilizado."

Por eso, esta propuesta que el Gobierno Municipal va a hacer a la Comunidad de Madrid, a través de su Dirección General de Infantil y Primaria, es "más que un gesto" ha afirmado la concejala, es "una puerta abierta". Y por ello, "no queremos hacerlo solos queremos que vosotros y vosotras ciudadanos nos ayudéis a través de las herramientas que pondremos a vuestra disposición para decantarnos por uno de los tres nombres que hemos propuesto desde el Equipo de Gobierno".

- MARUJA MALLO: la pintora española más importante del siglo XX y de la que Federico García Lorca decía: "Maruja Mallo, entre Verbena y Espantajo toda la belleza del mundo cabe dentro del ojo, sus cuadros son los que he visto pintados con más imaginación, emoción y sensualidad."

- FEDERICA MONTSENY: la primera mujer en ocupar un cargo ministerial en España y una de las primeras en Europa Occidental. Una de las figuras más emblemáticas del movimiento obrero español.

- ISABEL PARRA CISNEROS: Isabel culminó el curso pasado su etapa como docente en Móstoles después de 40 años de servicio en la dirección del IES Clara Campoamor; primero como vicedirectora, luego como jefa de estudios y en su última etapa (25 años) como directora, realizando una labor impecable. Ha sido una de las responsables de la Muestra de Teatro de Institutos desde su creación. La Muestra cumplió su 25 aniversario siendo ella la coordinadora.

Para colaborar en la propuesta del nombre, las ciudadanas y ciudadanos tienen que enviar un correo electrónico antes del próximo día 23 de Marzo a cjuventudyparticipacionciudadana@mostoles.es con su opción.